



平成31年度 スタート！



一小山の桜が咲き始め、今年度の学校生活を応援してくれているかのようです。

本日、平成31年度がスタートしました。

今年度も、校訓「終始一誠意」の教えのもと、「一誠の教育」誠実で人間性豊かな子どもの育成を目指し、教職員一同、保護者の皆様と連携を図りながら、「チーム一誠」として、教育活動に鋭意取り組んでまいります。

保護者の皆様には、一層の御支援御協力をよろしくお願いいたします。

今年度転入した教職員を紹介します。
写真右から、

- 3年担任 教諭 安齋俊彦(あんざい としひこ) 川俣町立川俣小学校から転入
国語科・図画工作科が得意。読書や美術館めぐりを楽しんでいます。
- 通級担任 教諭 伊藤律子(いとう りつこ) 伊達市立堰本小学校から転入
四季折々の花を見たり育てたりすることと会話を楽しむことが好きです。
- 1年担任 教諭 熊坂有佳子(くまさか ゆかこ) 埼玉県川口市立舟戸小学校から
好きな言葉は一生懸命。テニス、旅行も楽しんでいます。(福島県新採用)
- 事務担当 主査 松川優子(まつかわ ゆうこ) 福島市立庭塚小学校から転入
猫を2匹かわいがっています。好きな言葉は「仲良きことは美しきかな」

さらに、特別支援教育協力員の角田潤哉さんが加わり、23名の教職員となります。

新元号
令和(れいわ)
込めた願いを受けて

本日の始業式 式辞より
本校の校訓「終始一誠意」のもと心一つに取り組むという原点を確認しました。御家庭でも、大切にしたいことや新年度の希望について話し合ってみてください。

・・・前略・・・
この元号には、心一つに新しいことを創り出すという願いが込められています。
・・・中略・・・
福島第一小学校の校訓は「終始一誠意」。本校はこの「誠意」の心をもって皆が心一つにすることを確認しましょう。皆の心の中には、誠の心、正しい心が育っています。自分の心に聞いて恥ずかしくない行動、そして、やさしさと思いやりのある行動を大切にしていきたいと思います。
さらに、新しい年度、よりよい学校を創っていくために プラス1の気持ちを大切に、それぞれの目標を掲げて、新しい学年の中で、一人一人がさらに努力しレベルアップしていきましょう。
・・・後略・・・